

Die Oberbadische

Freitag, 22.03.2019



Thomas (l.) und Ulrich Denzer mit Doris Meyer Foto: zVg

Schnitzelbank für den guten Zweck

Spende | 2000 Euro für leben + wohnen

Lössrach. Mit großer Freude hat Doris Meyer, Geschäftsführerin der leben + wohnen gGmbH, eine Spende über 2000 Euro von Thomas und Ulrich Denzer entgegengenommen. Seit 2014 treten die Brüder gemeinsam mit Simon Denzer regelmäßig als Schnitzelbank-Gruppe während der Lössracher Fasnacht auf. Alle von ihnen vorgetragenen Texte sind selbst erarbeitet, und die „Helgen“ werden von Julia Denzer hergestellt. Die insgesamt 20 bis

25 Auftritte pro Saison machen der Schnitzelbank-Gruppe großen Spaß und begeistern das Publikum.

Im Anschluss sammeln sie meist Geld für einen wohltätigen Zweck. In diesem Jahr kam die Spende der leben + wohnen gGmbH für Menschen mit Körper- und Mehrfachbehinderung in Tumringen zu Gute. Ein vielfältiges Ferienangebot für Menschen mit Handicap aller Altersgruppen wird dadurch ermöglicht.